

Trapagaran estrena biblioteca

Trapagaran. Ha costado mucho tiempo, pero los vecinos de Trapagaran disfrutarán por fin de una nueva y remozada biblioteca próximamente, y es que está previsto que para mediados de marzo el Ayuntamiento minero ponga en servicio este equipamiento cultural, que se traslada del Palacio Olaso a un local situado a la altura del número 46 de la calle José Rufino Olaso. La concejala de Cultura, Pilar Souto, explicó ayer que tan solo faltan unos pocos pasos para ver hecho realidad este sueño que los responsables municipales llevaban años tratando de cumplir. La lonja fue acondicionada hace meses y actualmente se encuentra cerrada a la espera de ser amueblada. Precisamente el pasado jueves el equipo de gobierno adjudicó provisionalmente su suministro a la empresa Global por un importe de 112.000 euros. Tan pronto como se confirme el contrato comenzarán a colocar todo el material necesario.

La biblioteca tendrá una superficie de 350 metros cuadrados destinados a zona de lectura, depósito, préstamo y archivo de libros, una hemeroteca y por último una zona informática. En concreto, habrá un espacio wifi para facilitar el acceso a internet, un área de lectura infantil y otra para el público juvenil, zonas de lectura de revistas y prensa, audio y vídeo, un almacén y un despacho.

Con la apertura de este local el Consistorio cumplirá el objetivo que se marcó de abrir la biblioteca a la población con un espacio más desahogado. Eso no significa que todos los servicios vayan a descentralizarse del Palacio Olaso, donde se mantendrán las salas de estudio y lectura. 'Para el equipo de gobierno supone una enorme satisfacción la próxima puesta en marcha de esta biblioteca, porque con este nuevo local cumplimos varios objetivos que nos pusimos', se felicitó Souto.

El PNV, por su parte, denunció los años de retraso que acumula este proyecto y recordó que el PSE ya anunció su apertura en 2004. 'La mayoría de las obras de este pueblo, ahí tenemos el ejemplo del ascensor de San Gabriel, tardan muchísimo en hacerse y es por la dejadez de este equipo de gobierno', denunció Xabier Cuéllar, el portavoz de la formación nacionalista y candidato a la alcaldía, quien criticó también que se haya hecho coincidir la inauguración con la época preelectoral.

El Ayuntamiento, por otro lado, anunció el inminente asfaltado del antiguo campo de fútbol de arena de El Barranco para crear un parking temporal con capacidad para 125 coches. Con esta medida el Área de Obras y Servicios quiere dar una solución al problema de aparcamiento del municipio hasta que se desarrolle esta zona del polideportivo.